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Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às  quatorze horas e vinte e quatro 1 
minutos,  iniciou-se a  oitava reunião extraordinária do CMS-Maricá, na Câmara Municipal de Maricá, Situada a Avenida 2 
Nossa Senhora  do Amparo, nº 57 - Centro, Maricá – RJ com os conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon,  Anna Maria 3 
de Carvalho Quintanilha, Jorge Alberto Rispoli, Antônio Carlos do Rego Souza, Adriana Domingues Picanço, Rose Mary de 4 
Melo Bruce, Denise Marchon Tinoco, Edson Gonçalves de Oliveira, Leila Maia da Silva e Marcos de Souza Pires.  Suplente:  5 
Claudia Rogéria de Lima Souza, Moisés Antônio de Melo Abrão e Ana Mayda Ordonez Vieira. O Presidente Bruno abre a 6 
reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma e chama atenção dos conselheiros que a reunião de hoje 7 
terá duas partes, cada uma com pauta única, que será:  3ª Reunião: PAUTA ÚNICA: Aprovação do Programação Anual de 8 
Saúde 2022. A Secretária Geral Anna Quintanilha, lê as justificativas de faltas dos Conselheiros: Dr. Rodrigo Cantini – por 9 
motivo de doença, João Batista – por motivo de trabalho fora do município, Maria Aparecida C.S. Garcia - por motivo de 10 
trabalho e Flávia Cardoso Gomes Canella por motivo de trabalho e Ademir Dorigo - por motivo de trabalho fora do município. 11 
O Presidente coloca em Aprovação a Programação Anual de Saúde 2022, que foi aprovado por 11(onze) votos a favor dos  12 
Conselheiros: Bruno de Souza Lougon, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Jorge Alberto Rispoli, Antônio Carlos do Rego 13 
Souza, Adriana Domingues Picanço, Rose Mary de Melo Bruce, Edson Gonçalves de Oliveira, Leila Maia da Silva e Marcos 14 
de Souza Pires, Claudia Rogéria de Lima Souza e Ana Mayda Ordonez Vieira, 01(uma) abstenção do Conselheiro  Moisés 15 
Antônio de Melo Abrão que justificou não estar no Conselho no ano de 2022 e 01(um) voto contra da Conselheira Denise 16 
Marchon Tinoco que justifica dizendo que essa programação  ficou a desejar, que não trouxe os dados, não se ateve às 17 
reuniões extraordinárias devido a outros problemas, mas em 2022 tem erros grotescos na programação relacionados à 2021 18 
e metas que não são comprovadas, e alcançadas na programação, mas não há nenhuma descrição nessa programação do que   19 
foi feito nesse ano, então vota contra a aprovação. Foi aprovado por 11(onze) votos a favor, 01(um) voto contra e (01) 20 
abstenção. Foi aprovado por unanimidade dos Conselheiros presentes.  O Presidente, não havendo mais nada a tratar, encerra 21 
a reunião às 14:28 horas (quatorze horas e vinte e oito minutos),  A Conselheira Denise informa que na reunião ordinária do 22 
Fórum da Metropolitana II, no último dia 10/08/2023 em Niterói,  estava presente a Vice Presidente e a Presidente do 23 
Conselho Estadual de Saúde. Diz relatou para a Presidente sobre o descaso e a ignorância do Conselho Estadual para com a 24 
Metropolitana II em todos os anos, e que a ela que havia solicitado a todos os municípios que cada um mandasse um 25 
representante para todas as plenárias do CES independente da representação oficial dos 02(dois) Conselheiros representantes 26 
do Fórum, afirma que elas ficaram maravilhadas, com a sugestão colocaram que contam com o nosso apoio para que consigam 27 
fazer uma melhor gestão, que estão com propostas de ir a todos os Conselhos Municipais para levantar documentações e 28 
fazer um ajuste no Estado do Rio que está um caos na saúde. A Conselheira se colocou  à disposição para estar em todas as 29 
plenárias do CES para trazer para o CMS-Maricá todas as informações pertinentes e possíveis e levar as demandas 30 
independente da representação oficial, para isso precisa que o Conselho aprove o uso do carro e a dispensação de uma  diária 31 
porque é um dia inteiro  no CES, porque são várias  reuniões  e  comissões, afirma que o que puder estar presente vai estar. 32 
Então gostaria que o Conselho aprovasse essa disposição e  se compromete a ir a todas as reuniões ordinárias, trazer um 33 
relatório do que é dito relacionado à nossa região. O Presidente diz que não vê nenhum problema, que acha muito nobre a 34 
sua disponibilidade para participar como ouvinte, não como Conselheira Estadual e sim como uma usuária e Conselheira 35 
Municipal em busca de informações, acompanhando o trabalho no CES, acha muito nobre da sua parte, no entanto pela 36 
pertinência do tema, a matéria precisa passar pelo plenário, não vê uma forma hoje de colocar em aprovação, a não ser que 37 
fizéssemos outra reunião extraordinária para aprovar hoje. Pergunta a Conselheira Denise qual a data da próxima reunião. A 38 
Conselheira Denise responde que será dia 22/08/2023, não daria tempo para a nossa reunião ordinária. O Presidente diz que 39 
acredita que nenhum Conselheiro presente irá se opor, mas que poderia aprovar com Ad Referendum e coloca como ponto 40 
de pauta da próxima reunião ordinária no dia 31/08, autorizando a utilização do carro já nessa próxima reunião, se caso ficar 41 
decidido o contrário, na próxima reunião ordinária do CMS-Maricá, podemos ver futuramente a possibilidade. A Conselheira 42 
Denise justifica seu interesse e disponibilidade para participar das reuniões do CES e que a aprovação pode ser até pelo grupo 43 
de WhatsApp.  O Presidente diz que não estamos mais em reunião é uma conversa informal, consulta aos Conselheiros se 44 
alguém tem alguma oposição a solicitação da Conselheira, que irá fazer um Ad Referendum e levar para a próxima reunião 45 
para ter legitimidade a aprovação, para solicitar diária de alimentação. A Conselheira Denise lembra que é diária de 46 
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alimentação, pedágio, estacionamento para o motorista e garantir um certo conforto ao motorista dentro da sua diária. O 47 
Presidente diz que sabemos como funcionam os processos administrativos, essa próxima reunião do dia 22/08, não haverá 48 
possibilidade de pagamento antes, terá possiblidade de rever esse valor através de reembolso, tendo a programação mensal 49 
das reuniões fica mais fácil para a gestão poder administrar a solicitação, na questão do transporte  se houver outros 50 
Conselheiros, que tenham interesse em participar também pode aproveitar o transporte, poderá ser colocado na próxima 51 
reunião ordinária do CMS-Maricá, agradece a presença de todos,  a reunião já havia sido encerrada às 14:28 horas (quatorze 52 
horas e vinte e oito minutos), da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela 53 
Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos 54 
Conselheiros presentes Maricá, 17 de agosto de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 55 
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